



Petróleo



La condición que quiere imponer PDVSA a Colombia para hacer negocios con Ecopetrol

0 Vistas

10 enero 2023 - Por Coordinador Primer Informe



Ante la licencia que gestiona Ecopetrol con la OFAC para realizar operaciones conjuntas con PDVSA, el madurismo advierte que la empresa colombiana debe dejar a un lado su relación con Citgo.

Redacción | Primer Informe

A inicios de año se conoció que Ecopetrol está solicitando un permiso a Estados Unidos para llevar a cabo negocios con PDVSA, después de la restauración de relaciones entre el gobierno de Gustavo Petro y el régimen de Nicolás Maduro.

Sin embargo PDVSA tampoco lo pondrá fácil para la estatal colombiana. Según una fuente interna de la estatal venezolana bajo el mando del madurismo, dio a conocer una exigencia para finalmente desarrollar negocios conjuntos y que tiene que ver con Citgo.

El portal Petroguía publicó que para llevar a cabo negocios con la firma venezolana, «Ecopetrol debe rescindir los contratos de suministro de crudo que tiene con Citgo y a su vez suspender toda venta de productos refinados o combustibles».

“Es imposible que se acepte que Ecopetrol tenga relación con la Citgo que esta bajo el control de una directiva nombrada por la Asamblea Nacional de 2015 controlada por la oposición venezolana porque eso implica que no se reconoce a Maduro como presidente de Venezuela”, agregó la fuente.

Hasta el momento Ecopetrol sólo tiene una razón de corto plazo para lograr un acuerdo con PDVSA. La firma colombiana desea recibir gas natural de Cartón IV, que está bajo el manejo de Repsol y ENI. La petrolera del Estado colombiano quiere cubrir el déficit gasífero de la costa Atlántica a través de esta asociación con el vecino.

LEA TAMBIÉN: Más tanqueros llegan a puertos venezolanos para exportar crudo de PDVSA

Citgo y Ecopetrol

El informe de la mencionada página especializada, refiere que el acuerdo entre la filial venezolana en EEUU,

Más Leídas

1 Así cayó una hábil artista venezolana del disfraz que robaba casas en Cartagena



2 La profecía que lanzó la cabeza de la Inteligencia ucraniana sobre la vida de Putin



3 INFORME: Así influyó Maduro en la muerte de Qassem Soleimani a manos de EEUU



4 Ejército de Maduro exhibe un narcosubmarino como parte de la decoración de una base militar en Caracas



5 Un estudiante de doctorado venezolano en EEUU se revela como líder político



Citgo, y **Ecopetrol** se ha estrechado desde 2019 cuando las sanciones estadounidenses fueron impuestas a PDVSA. Esto le impidió a la estatal venezolana exportar hacia su principal mercado y la situación aumentó los despachos de Colombia hacia el mercado norteamericano.

El presidente de Citgo, Carlos Jordá, dijo el año pasado que no percibía una posibilidad de que Petro fuera a revertir el contrato que tenían con **Ecopetrol**».

“Tenemos un acuerdo con **Ecopetrol** de suministro de crudo, no creo que eso vaya a cambiar. Hay que recordar que **Ecopetrol** es una empresa que cotiza acciones en la bolsa de valores y no estimo que sea intención del gobierno de Colombia destrozarse esa compañía”, dijo Jordá en agosto del 2022.

Agregó que “Citgo exporta a Colombia productos refinados para atender la demanda interna del país. No veo un problema en cuanto a la compra de productos y no creo que haya inconveniente porque en Colombia hay un déficit de productos ya que las dos refinerías no suministran 100% de las necesidades”.

Por su parte, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón -quien fue ratificado por el gobierno de Petro tras trabajar durante la administración Duque-, admitió la importancia de la relación comercial con Citgo. Para él es clave lo que EEUU pueda indicar a través de su régimen de sanciones contra la PDVSA madurista.

“En el caso particular de Citgo, tenemos una relación comercial como las tenemos con muchísimas otras compañías y en este caso es fundamental que observamos las sanciones de la OFAC y nos vamos a regir por esas sanciones”, dijo Bayón.

El ejecutivo colombiano admitió que tendrían que analizar la posible situación de que se den cambios en el régimen de sanciones. «(...) porque somos consecuentes con ese marco legal y así nos vamos a seguir comportando.

Una licencia complicada

El permiso que está solicitando **Ecopetrol** a la OFAC no es necesariamente fácil de conseguir. Tal como pasó con Conviaa, que era de interés del gobierno de Petro que le fuera permitido volar entre Caracas y Bogotá. Los aviones estaban listos pero EEUU lo evitó con sendas cartas a funcionarios colombianos recordándoles que la aerolínea chavista estaba en la lista de la OFAC. Colombia prefirió no insistir con Conviaa ante EEUU y el régimen de Venezuela se resintió.

La licencia que busca **Ecopetrol** para negociar con Venezuela es parecida a la que entregó la OFAC a Chevron. Ante un contexto de tanta complejidad, **Ecopetrol** y PDVSA buscan un contrato que comience a ejecutarse en 2023 y aunque sólo se dependía de la OFAC, ahora Citgo también entró en la jugada.

Si quieres recibir en tu celular esta y otras noticias de Venezuela y el mundo descarga Telegram, ingresa al link <https://t.me/primerinforme> y dale click a +Unirme.

Si te gustó la nota compártela



Más noticias de CITGO o similares.

Esta es la nueva licencia de Biden para salvaguardar los activos de Venezuela en EEUU

Ejército de Maduro exhibe un narcosubmarino como parte de la decoración de una base militar en Caracas

Así cayó una hábil artista venezolana del disfraz que robaba casas en Cartagena

La historia de la agente de inteligencia condenada por espiar para Cuba que fue liberada en EEUU

Pese a las reuniones entre Petro y Maduro, taxistas colombianos denuncian abusos de militares venezolanos

Últimas Noticias:

La condición que quiere imponer PDVSA a Colombia para hacer negocios con **Ecopetrol**

Ante la licencia que gestiona **Ecopetrol** con la OFAC para realizar operaciones conjuntas con PDVSA, el madurismo advierte que la empresa colombiana debe dejar a un lado su relación con Citgo.

Redacción | Primer Informe A inicios de año se conoció que **Ecopetrol** está solicitando un permiso a Estados Unidos...



Esta es la nueva licencia de Biden para salvaguardar los activos de Venezuela en EEUU

Desde el Departamento de Estado también criticaron duramente la persecución iniciada por el régimen madurista sobre la nueva junta directiva de la Asamblea Nacional legítima. Redacción | Primer Informe El gobierno de Estados Unidos emitió la licencia general Nro. 31, para autorizar únicamente a la Asamblea Nacional legítima a realizar...

Actualidad

Biden fue a la frontera pero no tuvo contacto con los migrantes

No se vio a ningún migrante en el centro de descanso durante la visita del presidente, ni a lo largo de las rutas de las caravanas de vehículos a lo largo de la tarde. Redacción | Primer Informe El presidente de Estados Unidos Joe Biden visitó el domingo la frontera...



Países

Ejército de Maduro exhibe un narcosubmarino como parte de la decoración de una base militar en Caracas

La tradición militar es exhibir artefactos o equipos militares históricos para el Ejército, sin embargo en una base militar madurista el protagonista es un narcosubmarino. Redacción | Primer Informe En las bases militares normalmente se pueden apreciar exhibiciones de algunas maquinarias bélicas que formaron parte de alguna campaña o artefactos...

Narcotráfico

Así cayó una hábil artista venezolana del disfraz que robaba casas en Cartagena

Conocida como 'La muñeca', fingía ser habitante de la calle en Cartagena para recopilar información de las propiedades que luego entraba a robar. Redacción | EL TIEMPO Durante varios días alias 'La muñeca' fingió ser habitante de calle para 'hacer inteligencia' y meterse en una casa a robar. Se llevó...



Sucesos

La historia de la agente de inteligencia condenada por espiar para Cuba que fue liberada en EEUU

Durante su carrera, Ana Montes fue muy apreciada por sus conocimientos sobre Cuba, mientras utilizaba mensajes codificados y papel hidrosoluble para revelar información clasificada. Redacción | Primer Informe Ana Montes, ex analista de inteligencia de defensa de Estados Unidos condenada por espiar para Cuba, ha sido puesta en libertad de...



Países

Dictadura madurista inició persecución contra nueva directiva de la Asamblea Legítima que sustituyó al interinato de Guaidó

Fiscalía de Maduro solicitó a Interpol activar la alerta roja contra directiva de la AN legítima y lanza reto a EEUU y a España. Redacción | Primer Informe El Tribunal 49 de Control del Área Metropolitana de Caracas emitió una orden de aprehensión contra Dinorah Figuera, Auristela Vásquez y Marianela...

Actualidad

Fuerzas de seguridad recuperan el control después de que supuestos partidarios de Bolsonaro irrumpieran en el Congreso de Brasil

Enjambres de presuntos partidarios de Bolsonaro, conocidos como "Bolsonaristas", fueron vistos pasando las barreras de seguridad y chocando con la policía. Redacción | Primer Informe Presuntos partidarios del expresidente brasileño Jair Bolsonaro asaltaron el Congreso y otros edificios en la capital de Brasilia el domingo, pidiendo que los militares asuman...



Actualidad

Pese a las reuniones entre Petro y Maduro, taxistas colombianos denuncian abusos de militares venezolanos

Funcionarios militares del régimen madurista estarían cobrando sobornos a los profesionales del volante de Colombia para permitirles el ingreso a Venezuela Redacción | Primer Informe Taxistas colombianos



Corrupción

han denunciado haber sido víctimas de “matraqueo” por parte de efectivos de la Guardia Nacional en varios municipios del Táchira, cuando han cruzado...



Los indultos de Boric que generaron la segunda crisis de la izquierda gobernante en Chile

Los indultos de Boric a 12 condenados por las revueltas sociales de 2019 y a un miembro del Frente Patriótico Manuel Rodríguez que luchó contra la dictadura, generaron la crisis en el ejecutivo chileno. Redacción | EFE El presidente de Chile, Gabriel Boric, anunció este sábado la renuncia de la...

